

Host Europe stärkt Marktposition in der Schweiz durch Übernahme des Hosting Providers dynamic-net.ch AG

Köln, den 10.03.2011

Host Europe stärkt sein Virtualisierungs- und Webhosting-Geschäft und hat am 09.03.2011 alle Anteile der Schweizer Aktiengesellschaft dynamic-net.ch übernommen.

Mit der Übernahme baut Host Europe, bereits heute der größte Virtualisierungsanbieter in Europa, seine Marktführerschaft weiter aus, betont Patrick Pulvermüller, Geschäftsführer der Host Europe GmbH:

"Virtualisierung ist und bleibt eines unserer wichtigsten strategischen Themen. Die Übernahme der dynamic-net.ch AG bietet uns darüber hinaus die Möglichkeit unsere Präsenz auf dem Schweizer Markt auszubauen."

Die dynamic-net.ch AG mit Sitz in Luzern, zählt mit über sieben Jahren Hosting-Expertise und einem Produktportfolio mit Fokus auf virtuellen Servern und Webhosting- Paketen zu den führenden Schweizer Hosting-Anbietern. Besonderen Wert legt dynamic-net.ch dabei vor allem auf qualitativ hochwertige Produkte mit gutem Preis-Leistungs-Verhältnis.

Für Kunden wird sich durch die Übernahme nichts ändern: Bestehende Verträge sind davon unberührt und auch der Support wird wie gewohnt weitergeführt.

Über die Host Europe GmbH

Die Host Europe GmbH ist mit über 200.000 Unternehmens- und Privatkunden drittgrößter Anbieter von Internet- und Hosting-Dienstleistungen im deutschsprachigen Markt. Host Europe bietet seinen Kunden seit mehr als zehn Jahren hochwertige Hosting-Produkte mit umfassendem technischen Support. Unternehmen schätzen die hochausfallsichere Infrastruktur ebenso wie die individuellen Managed Hosting-Lösungen für hochverfügbare Internet-Anwendungen. Host Europe wurde vom Verband der deutschen Internetwirtschaft eco e.V. als „Bester Internet Hoster 2005“, „Bester Hostinganbieter Geschäftskunden 2007“ und „Bester Datacenter-Betreiber 2009“ ausgezeichnet. 2008 erhielt die Host Europe GmbH für ihre nachhaltige Wirtschaftsweise von der Ethikbank den Förderpreis „Nachhaltiger Mittelstand“, 2009 wurde Host Europe für sein „grünes“ Rechenzentrum das Label „Good Practice Energieeffizienz“ der Deutschen Energie-Agentur (dena) verliehen.